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Parken in der Tiefgarage ist problemlos möglich, jedoch werden die Kosten für Aktionäre 
leider nicht übernommen. 
 
Schon beim Eintreffen sind zahlreiche Aktionäre aus unserer Community vor Ort und man 
erfreut sich im Foyer bei Softdrinks, Kaffee, div. Brötchen, Kipferl ua. des Austausches. Das 
Catering übernimmt die in Österreich und über die Grenzen hinaus bekannte 
Aktiengesellschaft DO & CO - das kulinarische Niveau sollte in Folge auch beim Buffet im 
Anschluss entsprechend hoch sein - siehe Fotos. Leider wurde es dieses Jahr erstmals 
gemäß der ostösterreichischen Usancen mittels Bons auf der Stimmkarte eingeschränkt. 
 
Schon beim Eintreffen kam mir wie im Vorjahr der Gedanke - Ist es der Schweizer 
Hintergrund des Aufsichtsratsvorsitzenden, der eine entsprechende Wertschätzung bei der 
Abhaltung und Organisation der Hauptversammlung, wie man es sonst oft nur in der 
Schweizer Aktionärskultur / GVs verspürt, beeinflusst? 
 
Es ist 10h, gleich sollte die HV eröffnet werden - vielleicht nutzen wir die Minuten für ein paar 
persönliche Worte und ein kleines Update zu meinem HV-Blog - schließlich war es bisher 
dieses Jahr sehr ruhig auf meinem HV Blog, was ein Zusammenspiel verschiedener 
Faktoren bedingte. Ich besuchte wie gewohnt mit großer Freude als erste HV des Jahres die 
EVN AG HV - aber mein seiten langem schwächelndes, altes I-Pad lies sich einmal mehr 
nicht starten und etwas verärgert verzichtete ich auf einen Bericht. Weiters standen dieses 
Frühjahr zahlreiche andere Aktivitäten bei mir an. Aufenthalte bei meinem spanischen 
Wohnsitz, Recherche des Immobilienmarkt vor Ort in Dubai, Trip nach Riga und Ausbau der 
P2P Investments (https://youtu.be/sn1J-jmQwoU?si=F3pEswBPwVi5RbK- ), sowie jede 
Menge weiterer beruflicher und privater Verpflichtungen. Somit blieb dieses Frühjahr leider 
nicht viel Zeit für weitere HVs in der D-A-CH Region und neben der EVN konnte ich nur noch 
bei der CA Immo HV vorbeischauen. Meine Leidenschaft für Aktien und 
Hauptversammlungen ist aber nach wie vor ungebrochen und ich freue mich schon auf viele 
weitere HV/GV Besuche in und außerhalb der D-A-CH Region. Unsere langjährige 
Community - sei es beim Austausch vor Ort quer durch die D-A-CH Region - aber auch via 
E-mail, Telefon udgl bedeutet mir mehr die Welt. Mit dem neuen I-Pad das ich nach langem 
Zögern endlich gekauft habe, sollte auch den gewohnten Berichten nichts mehr im Wege 
stehen. ;)  
Last but not least - mittlerweile ist die HV eröffnet - möchte ich mich für die zahlreichen 
weiteren HV Berichte aus unserer Community ganz herzlich bedanken. Ich lese mit großer 
Freude - motivierend - making my day positive! 
 
Kurz nach 10h Eröffnung der Hauptversammlung durch Aufsichtsratsvorsitzenden 
Burkhard Gantenbein.  
Nach herzlicher Begrüßung, verspürt man auch im Zuge der Eröffnung der HV eine 
ungewohnt große Wertschätzung der AktionärInnen. Man habe auf Grund der Verkleinerung 
auf sieben Vorstandsmitglieder beschlossen alle jene am Podium zu platzieren und im Zuge 
der Begrüßung uns vorzustellen, um einen besseren Kontakt für zu ermöglichen.  
Es folgen übliche Hinweise und Berichte des Aufsichtsrats. 
 
In weiterer Folge herzliche Begrüßung und umfangreich informativer Vortrag von CEO 
Andreas Brandstetter. 
 

https://youtu.be/sn1J-jmQwoU?si=F3pEswBPwVi5RbK-


Hinweis auch auf die nach wie vor herausfordernde Situation in der Ukraine - auch für das 
Unternehmen und die MitarbeiterInnen vor Ort. 
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Nach dem Rückzug aus Russland, werde man sich nun auch aus Albanien, 
Nordmazedonien und Kosovo zurückziehen.  
 
Aus vielerlei Hinsicht sei 2024 ein sehr erfreuliches Jahr für unsere UNIQA gewesen. 
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Zur weiteren Lektüre empfehle ich hier die ausgezeichnet aufbereitete Präsentation 
abzurufen: 
https://www.uniqagroup.com/grp/investor-relations/Gesamtpraesentation_010625__UQA_26
._Hauptversammlung.pdf  
 
Weitere Zahlen und Informationen zum Geschäftsjahr und Unternehmen empfehle ich 
übersichtlich der Präsentation und dem Geschäftsbericht zu entnehmen:  
https://www.uniqagroup.com/grp/investor-relations/2025_03_Konzernbericht_2024_1.pdf  
 
 
Abstimmung 
 
Angeregter Austausch in unserer Aktionärscommunity beim Apéro.  
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Eindrücke siehe Fotos im Anschluss! 
 
— 
📍 Blog mit weiteren Berichten: https://bernhardhummel.at/hauptversammlungen/    
 
Disclaimer: Alles ohne Gewähr, aber nach bestem Gewissen. Keine Anlageempfehlung, nur Austausch unter Privatanlegern. 
Ich bin an dem Unternehmen beteiligt. Freue mich auf weiteren Austausch!!!   

 

https://bernhardhummel.at/hauptversammlungen/










 



 

 


